

谷本浩さん(双海町上灘)

『森の名手・名人』に選ばれる



このたび、谷本浩さんが、全国で100人が選定される『森の名手・名人』に選ばれ、11月11日に開催された「えひめ山の日の集い」で紹介されました。

携して推進している「もりのくに・につぼん運動」の一環として、森林に関わる生業や地域社会に染みこんだ営みのうち、優れた技を極め、他の技術・技能者・生産者たちの模範となっている達人に与えられるものです。

谷本さんは、シイタケ栽培で自家原木による低コスト・良品生産が認められ、優良生シイタケの原木栽培の名人として選ばれました。

『統計の日』記念式典で永年協力者に

『農林水産大臣感謝状』受賞

中国四国農政局では、農林水産業の基礎資料となる統計調査を行っていますが、10月18日の「統計の日」にあわせて記念式典が行われ、市内3人の方が統計調査の永年協力者として『農林水産大臣感謝状』を受賞しました。

永年協力者として受賞。農業経営統計調査農家として、山下さんは15年間、城戸さんは5年間、統計調査に協力され、農林水産統計の発展に貢献されました。

そのうち、山岡宗夫さん(中山町佐礼谷)が特別協力者として受賞。農作物価統計調査指定先として24年間、統計調査に協力されました。



山岡宗夫さん(中山町佐礼谷)



城戸伊左夫さん(上唐川)



山下祥雄さん(米湊)



阪神タイガースの筒井和也投手は、伊予ブルースターズ出身で松山北高、愛知学院大学で活躍し、平成16年に阪神タイガースに入団、対横浜戦で初登板初勝利を飾っています。

その筒井投手から、本年6



筒井和也投手

阪神タイガース筒井和也投手(八倉出身) 市に100万円寄付 — 福祉器具等に利用 —



月23日、父、筒井隆夫さんを通じて、福祉活動に活用していただきたく、市に100万円の寄付をいただきました。

早速、意志を尊重し検討した結果、福祉バス等を利用し多くの高齢者が通ってくる老人福祉センターに、マッサージ機と自動血圧測定機を、子育て支援センターに液晶プロジェクターを購入することができました。

筒井選手の志に厚く感謝します。ありがとうございました。

中学生の「税についての作文」で

『愛媛県知事賞』を受賞

租税教育の一環として中学生に募集していた「税についての作文」で、港南中学校3年の兵頭香里さんが『愛媛県知事賞』を受賞しました。その作文をご紹介します。

税の大切さ

兵頭香里さん(港南中3年)



みなさんは「税」についてのどのくらいの知識がありますか。私は正直、消費税くらいしか知りませんでした。でも今回、税について調べてみて興味を持ち、知識を増やすことができました。

私たちに一番身近な税金は「消費税」です。どの商品にも5パーセントの消費税がかけられています。社会は年々高齢化となつていいます。そうなるにつれて消費税が増え、負担が大きくなるかもしれません。けれど「嫌だなあ。」と思つてはいけません。税は、どんな事に使われているのか知っていますか。例えば、私たちが通っている学校です。つまり、私たちはみんなが払ってくれている税のおかげで、学校で学べられるのです。それを知つても驚きました。他にも、公立図書館や公園も税で作られているのだそうです。国民の一人一人が納税をしている事で社会に役立っているのだと思うと、「税を払わなければならぬ」といつ考えから「税を払おう」

という考えになりました。自分の手で少しずつ税金を払う事により、社会に貢献できるので、これからはしっかりと払っていききたいです。私は最近、空き缶などのゴミが浮いていたりする海や川をよく見かけます。何気なくゴミを捨てたりするのだと思いますが、その行動で無駄な税金が使われている事を知っていますか。汚ければ税金を使って水質の改善を行うのです。私たちがルールを守つていれば、そんな税金を使う必要はありません。その無駄な税金がなくなれば、もっともつとたくさんの事に役立つと思えます。住みよい町を作っていくのは一人一人の税金、そして一人一人の行動だと思えます。私も自分の行動を見直してみ、正しい行動

をしたいです。今回、税のことについて調べてみて税金のありがたみや大切さがよく分かりました。人は納税をしなければならぬ、という義務がありますが、「義務」としてではなく、積極的に払っていくことができれば良いな、と思えます。世の中には「脱税」をしている人がいますが、そのような人が考えを改めてくれることを望みます。みんながみんなの生活を良くするための第一歩が「税を払うこと」ではないでしょうか。お互いに協力して助け合うことのできる社会になれば、もっともつと平和で安全な社会になるのではないのでしょうか。今一度、税の大切さについて考えてみてください。税は、私達にとって大切なものだから。

秋の叙勲

受章おめでとう
うらやまします

このたび、2005年秋の叙勲受章者が発表され、市内では地方自治に多大な功績を残された市田勝久さんが受章されました。

ご功労・ご功績に対し、心から敬意を表し、晴れの受章をお喜びいたします。

旭日双光章

地方自治功労

市田 勝久さん

(中山町出渕・78歳)
元中山町長

